

sábado 25 de marzo de 2023

La Laguna favorecerá la formación en el sector de la construcción y la celeridad en la tramitación de licencias

El presidente de Fepeco destaca “la eficacia que está demostrando la Gerencia de Urbanismo a la hora de conceder licencias de obra mayor en tiempo y forma”



El Ayuntamiento de La Laguna seguirá favoreciendo la mejora de la formación en el sector de la construcción, junto a la Federación Provincial de Entidades de la Construcción de Santa Cruz de Tenerife (Fepeco), como base para la creación de empleo en el municipio, además de seguir implementando medidas para reducir los tiempos de tramitación de licencia de obra.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, reafirmó “el compromiso de la Corporación con el sector de la construcción” en el transcurso de la jornada formativa ‘Construyendo Empleo’, celebrada esta semana en el antiguo convento de Santo Domingo. “La formación es uno de los pilares claves para contar con trabajadores cualificados que encuentren facilidades para acceder al

mercado de trabajo, y vamos a continuar impulsando con Fepeco todo tipo de acciones que contribuyan a mejorar esa cualificación”, dijo.

“Al mismo tiempo”, señaló el alcalde, “queremos seguir haciendo de La Laguna el mejor lugar de Canarias para invertir, y para ello seguiremos implementando medidas que mejoren aún más los datos presentados esta misma semana por el concejal de Urbanismo y director de la Gerencia de Urbanismo, Santiago Pérez”. Según estos datos, en los últimos cuatro años la tramitación de expedientes de licencia de obra mayor en el municipio ha pasado de 419 días de media a 68 días, en tanto que la tramitación de licencias de obra menor se han reducido de 190 a 94 días.

“Queremos agradecer al alcalde ese interés que tiene por potenciar la actividad constructiva”, indicó por su parte el presidente de Fepeco, Óscar Izquierdo, “sobre todo en los ámbitos reforma, rehabilitación, mantenimiento y conservación, que es precisamente lo que pide la Unión Europea de acuerdo con la Agenda Verde que se ha implantado en todo el territorio europeo”.

El presidente de Fepeco destacó el papel de La Laguna en el ámbito formativo, tanto por albergar el aula de la Fundación Laboral de la Construcción como “porque son muchos los cursos y jornadas que estamos celebrando en esta ciudad, con la colaboración principalmente del alcalde, que está muy implicado en la formación de los trabajadores del municipio, con el fin de que se puedan incorporar a las pymes y microempresas, o como autónomos, aprovechando que en la actualidad hay una actividad bastante expansiva en La Laguna”.

Óscar Izquierdo subrayó igualmente “la eficacia que está demostrando la Gerencia de Urbanismo a la hora de conceder licencias de obra mayor en tiempo y forma, algo fundamental para la supervivencia de las empresas. En primer lugar, porque les permite comenzar la ejecución de obras en el momento oportuno; en segundo lugar, porque atienden de manera adecuada a las demandas de sus clientes; y tercero, porque se da a las empresas una mayor seguridad jurídica y una mayor confianza a la hora de invertir”.

“Eso significa que La Laguna ha apostado de una manera decidida por el sector de la construcción, un sector moderno, industrializado, eficiente y sostenible, como base estructural para mantener una actividad económica importante junto a otros sectores tradicionales como el comercio o el turismo cultural, que tiene mucha raigambre en la ciudad”, aseguró.